



西川小学校だより

第15号
R7. 2. 15
校長 林 敏幸

雪いっぱいのでんてでめきめき上達～スキー教室～

1月29日(水)から31日(金)の3日間、町民スキー場においてスキー教室を行いました。29日(水)は高学年、30日(木)は中学年、31日(金)は低学年が実施しました。昨年度は雪不足により中止となりましたが、今回は連日の降雪により積雪も十分。ゲレンデのコンディションは良好でした。しかし、3日間とも天候は雪。時折吹雪になる状況でした。そのような中、子どもたちは寒さをもろともせず元気いっぱいです。特に、1年生は校庭の雪山でスキー学習を重ねた経験を活かし、スキー場でもめきめき上達していきました。

中学年、高学年になるにつれて、スキーの技術がうまくなり、上級コースにも果敢に挑戦。たくさん滑ってお腹も減り、昼食のカレーライスをお代わりする子もいました。お忙しい中ご指導いただいた月山スキークラブの皆さま、保護者の皆さま、ありがとうございました。



見守りありがとうございました～スクールガードリーダー感謝の会～



暑い日も寒い日も、雨や雪の日も、毎日子どもたちの登下校を見守ってくださっているスクールガードリーダーの飯野美代治さん、菅野千代子さんへの感謝の会を行いました。なかよし委員会の子どもたちが会を運営し、お二人に感謝の手紙をお渡ししました。「飯野さんが、朝や帰りにあいさつしてくださるおかげで心がやすらぎます。」「委員会活動で毎朝玄関でのあいさつ運動をしています。菅野さんのあいさつをお手本に取り組んでいます。」

お二人が見守ってくださることで、安心して登下校できることはもちろん、子どもたちは気持ちのよいあいさつをしていただけるありがたさを実感しているようです。一年間ありがとうございました。

心豊かな時間をありがとうございます ～読み語り～

子どもたちがいつも楽しみにしている読み語り。2月5日(水)が、今年度最後の時間となりました。今回も子どもたちの目はきらきら。いつも、発達段階や興味・関心に合わせた絵本を選んでいただき、聞いているうちにお話の世界に引き込まれていきます。様々な絵本と出会わせていただくことで、ふだんは手に取らない本を図書館で借りようとする姿も見られます。

幼少期に出会う本は一生の宝。楽しく、心豊かな時間を創ってくださいました「ともだちや」「どんびんさんすけの会」「昔語りの会」の皆さま。一年間本当にありがとうございました。



上手に跳ぶぞ！～体育委員会、縄跳び活動～

2月12日(水)から一週間、冬季間の体力向上の一環でなわとびに取り組んでいます。中間休みには、下学年が体育館に集まりました。主に、体育委員会の子どもたちが中心となって活動を進めます。下学年の子どもたちは「なわとびぴょんぴょんカード」を見ながら、いろんな技に取り組んでいきました。一つの技について目標の回数が跳べたときは、体育委員会のみなさんが合格シールを貼ってくれます。

跳び始めると、合格シールの前にはあっという間に人だかりができました。シールをもらうと、また次のチャレンジへ。跳べる楽しさを感じることで、子どもたちはどんどん前向きになっていきました。



楽しい活動がたくさんありました ～1月から2月～

5年生 山形新聞印刷センター見学



3年生 歴史資料館見学

